

Sobre el cierre de la embajada en Grecia

Señor Director:

En mi calidad de directora de la Academia Chilena de la Lengua, quisiera manifestar el estupor que ha causado en los miembros del pleno de esta corporación la intención del Gobierno de cerrar la embajada de Chile en Grecia. Se trata de un país de enorme importancia para la cultura en Chile: es la cuna del pensamiento occidental y, como tal, está estrechamente ligado al desarrollo de las humanidades.

La Academia Chilena de la Lengua no interviene normalmente en materias que son decisión de las autoridades; sin embargo, considera que debe hacerlo en esta oportunidad porque se trata de una medida que afecta la alta cultura e impacta en el quehacer de sus miembros. La Academia ha tenido el privilegio de contar con destacados helenistas a lo largo de su historia. Entre estos, los pensadores Jorge Millas, Humberto Giannini y, en la actualidad, don Miguel Castillo Didier, quien, en nombre del Centro de Estudios Griegos de la Universidad de Chile, ha manifestado elocuentemente su preocupación respecto de la medida adoptada por el Ministerio de Relaciones Exteriores.

Como es sabido, nuestra cultura e idioma conocen de profundas raíces helénicas, motivo superior este que nos lleva a manifestar nuestra inquietud.

Creemos que una decisión de este tipo afectaría negativamente las relaciones de nuestro país con Grecia y, sobre todo, limitaría el enriquecedor intercambio cultural que ambas naciones han establecido gracias, entre otros factores, a la presencia de la embajada. Confiamos en que el Gobierno no materializará esta medida.

ADRIANA VALDÉS BUDGE

Directora de la Academia Chilena de la Lengua